



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

The service club of the YMCA

THE Y'S MEN'S CLUB OF

NISHINOMIYA



スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB — CHARTERED MAY 17TH, 1948

2026年
1月
933号
(79期7号)

2025-2026年度 主題

- | | |
|-----------------------|---|
| 西宮クラブ会長 小野勅紘 | 「メンバーの個性を生かして最大限にクラブ活動を楽しもう！」 |
| 六甲部メネット委員長 濱崎進一 | 「協働活動の強化、交流活動の展開」 |
| 六甲部部長 柳敏晴(神戸西) | 「温故知新」「六甲部にウエルビーイング」 |
| 西日本区理事 中井信一(奈良) | 「世界中の仲間と YYY ライフを楽しみましょう！！」「あなたに寄り添う。あなたを忘れない。」 |
| アジア太平洋地域会長 田上正(熊本むさし) | 「信念と愛をもって行動しよう」 |
| 国際会長 エドワード・オン(シンガポール) | 「信念、愛、行動」 |

1月 西日本区強調活動 EF

EF (エンダウメントファンド) の意味を理解し、国際奉仕団体のメンバーとして、記念すべき出来事、行事などに合わせて喜びの献金をしましょう。

中西 賢一 国際・交流事業主任 (熊本にし)

西宮ワイズメンズクラブ 1月第一例会

日時：1月12日(月・祝)13:00～15:00

内容 新年会

場所：ふじや本店

(阪急 西宮北口駅 北西出口 徒歩1分)

会費：3,000円

ドライバー：浅野純一メン 西山茂夫メン

1. 開会の挨拶：小野勅紘会長

2. ゲスト・ビジター紹介：小野勅紘会長

3. 会食

乾杯の発声：岩田健司メン

4. お誕生日のお祝い

5. ワイズニュース：小野勅紘会長

6. YMCAニュース：森川俊介メン

7. 閉会の挨拶：小野勅紘会長

1月誕生日のお祝い

1日 濱崎進一メン 1日 廣瀬一雄メン

2日 石井恭子メン 10日 濱美智子メネット

今月の聖句

「はっきり言っておく。わたしの兄弟であるこの最も小さい者の一人にしたのは、私してくれたことなのである。」こうして、正しい人たちは永遠の命をあずかるのである。

マタイによる福音書第25章40節,46節
(トルストイの小説「靴屋のマルチン」の譬え話)
小野勅紘選

12月出席状況 (在籍会員数 20名)

第一例会 (12金)	第二例会 (19金)
メン 13名	メン 7名
メネット 2名	メネット 0名
ゲスト 14名	ゲスト 0名
MU 0名	
合計 13名	出席率 65%

ファンド

ニコニコ	12月 ¥2,000	累計 ¥21,500
BF	¥0	¥14,600

会長 小野 勅紘

直前会長 濱崎 進一

副会長(次期会長)

副会長 万本 敬一

書記 浅野 純一, 山口 吉郎

会計 濱崎 進一

監事 阪根 新, 丸山 悅治

担当主事 森川 俊介

会長メッセージ

新年あけまして おめでとうございます

会長 小野 勅絃

今年は午年まさに飛躍の年ではないでしょうか。昨年は終わりの見えない戦乱や、災害、熊被害、また多数の不祥事に惑わされた年だったでしょうか。円安の恩恵で、インバウンドの波に賑やいだ一方、その影響が我々には思わぬ物価高騰という嫌な経済効果に波及し、庶民の暮らしに影を落としたのは事実。円安と物価高騰で日本は「最貧国」に落ちたという見方もあるようで、何とか新内閣はまずは市民の暮らし改善に取り組んで戴きたいものです。

皆さんにとって2025年（昭和100年、戦後80年）は如何でしたでしょうか。国政始まって以来初の女性宰相の誕生。これも時の流れのような気がいたします。ただ、鉄の女と言われた英国のサッチャー首相に比べて、聊か可愛い感じがいたします。（異論もあるかと思いますが、まだこの程度にしておきます）彼女を孤立させずにオジサンたちがサポートしてあげて欲しいですね。

さて、ワイズはオリンピックと一緒に「**参加することに意義がある**」とキックオフの期首にお伝えしましたが、その姿勢は変わっておりません。毎年1回だけでもお会い出来る清水ワイズに12月のクリスマス祝会でお目に掛かり本当に嬉しいクリスマスプレゼントでした。上内先生からも貴重なメッセージを戴きありがとうございました。素晴らしい会場とジャズをセットして下さったドライバーの清水ワイズ、濱ワイズお疲れ様でした。

話は変わりますが、愛読書で最新の12月号の漫画雑誌「ビッグコミック」の中にあの有名な「ゴルゴ13」（ゴルゴ・サーティーン）が登場。イギリスがEU離脱に向けたサッチャー首相の後を受けて、2代目女性首相となったテレージア・メイ首相（本誌ではテレサ・ネイ首相となっている）がその事後処理を行う際に、開催中の国会を抜け出し閣僚拳ってあの「白い矢」と呼ばれたコンコルドでフランスに飛んで亡命の上にクーデターを図るのをゴルゴ13の鋭い一撃が阻止したという驚くべきストーリー展開。勿論フィクションだと



思いますが、よくそんなことを思いつくものだと感心しております。2代目女性メイ首相がその後始末をしたことすら知りませんでした。それに、その企てには、中国のあの独裁者の習近平らしき人物の後姿が描かれていて、何とも出来過ぎの感が・・・。事実では絶対に有り得ない展開・・・。

されば、これから早苗ちゃんの夢の実現をこの目で見てみたいと思っております。それには皆さんも健康に留意されて長生きしようではありませんか。人生100年時代も夢ではありません。来年はそれぞれ、皆さんの夢を実現していただきたいと思います。それには1に健康、2に健康、3、4がなくて、5にも健康で新年をお迎え下さいます。それは今期柳六甲部部長が掲げておられる「ウエル・ビーイング」にもつながるのではないでしょうか。後半戦に入ったワイズをよろしくお支え下さい。オリンピック精神ですよ！

1月24日（土）には今期の「YYYYフォーラム」が開催されます。皆さんブリテンを覚えていらっしゃいますか？ 昨年他のクラブの方から言われたあの嫌な言葉「いつも出てくるのは小野さんだけやね。ほかの人はどうしてるの？」と。今年はそう言われないように皆さんも奮って参加して下さい。それこそがオリンピックの「**参加することに意義がある**」ということではないでしょうか。昔25年前に亡くなられた草地賢一さんが日頃からの口癖のあの言葉「**言われても参加しない。言われなくとも参加する**」いかがでしょうか？ 皆さん。ボランティア元年を経験された皆さんならそんなことは言われなくても判っているとね😊

最後になりましたが、我がクラブの最長者お姉さまとして我々を温かく励まして下さった宮地京子特別メネットが10月8日に逝去されたことはまことに残念でした。美味しいお酒と料理の和には京子（けいこ）さん来臨と、いつもの笑顔に癒されました。それもう遠いません。

また、クラブの会計として、また西郷どんを思わせる風貌とその研究、風刺4コマ漫画「青空かける君」の作者でもありました重村仁ワイズが体調不良のためにクラブを離れことになったのも残念な思いです。劇団「くるくる座」の活躍も遠くなり残念です。今後は健康に留意されていつで

も戻ってきて欲しいと願っております。

また宮地特別メネットからは生前にお嬢さんに託されていた、クラブに対しての 300,000 円の御寄附を頂戴しました。クラブで相談して有効に活用させていただくことにしたいと思っております。ありがとうございました。

12月第一例会報告 西宮クラブ クリスマス祝会

ドライバー 清水 規裕・濱 浩一



12月の第一例会は、12月12日(金)に会員・メネット 13名、ゲスト(7名)・ビジター(6名)に参加して頂き、18時よりコントワールリュバン(神戸ポートピアホテル1F)にて恒例のクリスマス祝会として開催しました。

小野勲紘会長の開会挨拶(開会点鐘今回はなし)、ワイズソング齊唱、ゲスト・ビジター紹介のあと、上内鏡子牧師(神戸イエス団教会)によるクリスマ



スメッセージ『救い主へ導く輝き』、小野勲紘会長による食膳感謝と乾杯発声にて祝宴となりました。



ご参加の皆様は、現在ご活躍中の高橋知道さん(サックス)と永田有吾さん(ピアノ)による素敵な迫力あるジャズ演奏を聴きながら美味しいフレンチとワインを大いに堪能されたことと思います。

また、ピアノの永田有吾さんが高等部時代のゲストの教え子であるという偶然の出会いもあったり、コ



ントワールリュバンのスタッフは以前に神戸 YMCA チャリティーワイン会でお世話になった方々でもあり、当時の岡本ソムリエもご挨拶に来ら

れ、チャリティーワイン会を思い出したり時間を忘れて楽しんでいただけたことだと思います。その後にお誕生日のお祝いなどのプログラム、アピールタイムを経てお開きとなりました。たくさんご参加の皆様、本当にありがとうございました。

西宮クラブの出席者は浅野、岩田、小野、濱崎、廣瀬夫妻、藤原、丸山夫妻、万本、森川、山口、山本、清水、濱の15名でした。

YMCA ニュース

担当主事 森川 俊介

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新年が明けて育成センターでは最初の登所日、子どもたちは元気いっぱいにやって来て、年末年始やお正月の出来事を楽しそうに話してくれました！

今年は、初日に用海育成センターにて「3センター交流会」を開催し、香櫞園・浜脇の仲間を迎えて総勢300人を超える大勢が集まりました。各センターの紹介の後は、自由遊びの時間。運動場やセンター内でドッジボール、鬼ごっこ、長縄など、子どもたちは体いっぱい使って遊びました。

保育園や習い事で知っている友だちを探す子、積極的に声をかけに行く子、いろいろな姿がありました。一方で、関わりたいけれど恥ずかしくて一步を踏み出せない子もいました。それでも時間が経つにつれ、自然と一緒に遊んだり、話をしながら笑い合ったりする様子が見られました。終わりの会では、「他のセンターの子と遊べて楽しかった！」「友だちに会えてよかった！」と元気に発表する子どもたちの声が響きました。

遊びを通して自然に生まれる交流、仲を深める姿に、子どもたちの持つ力と可能性を改めて感じました。このような出会いが、子どもたちにとって新しいつながりや自信につながっていくことを願っています。



昨年に行なわれたクリスマス会

国際協力募金街頭募金活動

12月14日(日)、大丸神戸店前にて街頭募金活動を行いました。冷え込んだ1日でしたが、ワイズ、国際委員、PHD協会、留学生、高校生、子どもたち総勢37名の方々と一緒に活動することができました。三宮会館でユースのみなさんと呼びかけの言葉と一緒に考え、メッセージポスターを作って持っていました。1時間半の街頭募金を経て、皆さまのご理解とご協力により61,801円もの募金が集まりました。ご参加いただきました、ワイズ、国際委員、PHD協会、留学生、高校生、子どもたちとそのご家族、職員の皆様に心より感謝申しあげます。

今後の予定 [ワイズ/YMCA]

- 1月12日(月祝) 第一例会 新年会 ふじや本店
- 1月23日(金) 第二例会
- 1月24日(土) 13:30~15:30 YYYフォーラム
神戸 YMCA
- 2月13日(金) 18:00- 第一例会(出張例会)
キララ住吉山本邸
- 2月15日(日) びわこ部部会
- 2月27日(金) 第二例会
- 3月4日(水) 日本語スピーチコンテスト
ビフレホール(長田)
- 3月27日(金)-29日(日) きらりと輝くアート展
原田の森ギャラリー



キンカン

編集後記

ブリテン委員長 山口 吉郎

★あけましておめでとうございます★本年もよろしくお願ひいたします★今年が皆様にとってよい年になりますように★